



Mot de bienvenue – Taizé Europe à Ermont – mercredi 31/12/2025

Chers amis, chers amis du Christ,

« Que cherchez-vous ? »

Vous avez répondu à l'appel, vous êtes présents pour ce grand rassemblement œcuménique, c'est-à-dire pour l'unité des chrétiens.

Chaque rencontre est une nouvelle rencontre.

Mgr Benoît BERTRAND, notre évêque du diocèse de Pontoise où nous sommes, ne peut pas être avec vous ce matin, il m'a prié de vous accueillir en son nom, et donc au nom de toute l'Église qui est dans notre diocèse.

« Que cherchez-vous ? »

Frère Matthew vous a posé la même question que Jésus à ses premiers disciples dans l'Évangile de Jean (Jn 1, 38). Vos réponses sont au cœur des trois jours de la rencontre. Et c'est bien ce qu'observent tous les responsables des Églises catholique, protestante, évangélique et orthodoxe, mais aussi les responsables de l'ONU, de la communauté européenne, ...

« Que cherchez-vous ? »

Notre monde est fait de contrastes : beauté, mais injustice, paix, mais guerres. Quelle est notre place dans tout cela ? Chacun se dit : Que m'est-il demandé de faire ?

Mgr BERTRAND m'a chargé de vous demander d'intercéder auprès de notre Père pour la Paix, pour l'Europe et pour le monde.

Je vous souhaite un bon pèlerinage pour la Paix, une bonne année pour vous, vos familles et vos pays.

Gabriel KEPEKLIAN

Délégué épiscopal du service diocésain pour l'unité des Chrétiens